

BW1 Hans-Jürgen Schnellrieder

Tagesordnungspunkt: 4.4. WB4-Stadt Visselhövede, Gemeinde Scheeßel, Samtgemeinden Bothel und Fintel

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

wir haben eine historische Chance! Das erste Mal tritt der Amtsinhaber (Landrat) im Kreis Rotenburg nicht mehr an. Wir haben einen aussichtsreichen Landratskandidaten, Volker Harling. Mit Annalena Baerbock - die erste Grüne Kanzlerkandidatin - machen wir uns auf Bundesebene auf den Weg.

Wir werden diesmal - als GRÜNE im Landkreis – das historisch beste Ergebnis erzielen. Wir wollen Verantwortung für die Gestaltung des Landkreises und seiner Kommunen übernehmen. Lasst uns gemeinsam diese Chance ergreifen.

Das Bundesverfassungsgericht machte im April klar, dass die Regierung sich um das Wohl der kommenden Generation sorgen muss und stellt einen wirksamen Klimaschutz an prominente Stelle. Damit besteht Klarheit, dass nun endlich etwas auf den Weg gebracht werden muss.

- Merkt man diesen notwendigen Veränderungsdruck in den Kommunen (Gemeinden und Landkreis)? NEIN!
- Kommunaler Klimaschutz? Weit gefehlt
- Hat sich der Kreistag damit ernsthaft beschäftigt? Weit gefehlt!
- Haben wir Grüne uns systematisch darum gekümmert? Weit gefehlt!

Das muss sich ändern!

Ich sehe die Notwendigkeit unseren Politikstil im Kreistag – aber auch in den Gemeinden - den Herausforderungen der Zukunft anzupassen.

Es geht um mehr als nur über einzelne Themen abzustimmen. Wir Grüne müssen mehr tun!

- Wir müssen ein klares Zukunftskonzept für den Landkreis aufzeigen und dafür kämpfen!
- Wir müssen die Themen setzen!
- Wir müssen über den ganzen Landkreis wirken!
- Wir müssen den Bürgerinnen und Bürgern zeigen, dass wir „Veränderung“ verstehen und dabei mitwirken wollen!
- Wir müssen zeigen, dass wir auch die sozialen und unternehmerische Themen besetzen können!



Seit 2012 im Vorstand des OV SG-Fintel

Seit 2018 im Vorstand des KV-Rotenburg

Seit 2016 Mitglied der Regionalkonferenz Elbe-Weser

Seit 2017 Delegierter diverser LDKs und BDKs

Seit 2018-21 Delegierter und Sprecher der Regionalkonferenz Elbe-Weser

Seit 2021 Delegierter der Regionalkonferenz Elbe-Weser

Deshalb wünsche ich mir im Kreistag ein Team mit vielfältigen Fähigkeiten und Kompetenzen, dass den alten Politikstil hinter sich lässt und proaktiv die Mitbewerber herausfordert.

Ich möchte ein Teil dieses Team sein und die GRÜNEN im Kreistag vertreten und bewerbe mich für Listenplatz zwei auf der WB4-Liste.

An der Spitze dieser Liste will ich mit Euch einen selbstbewussten GRÜNEN Wahlkampf führen. Dazu bringe ich Leidenschaft und Durchhaltevermögen mit. Dafür bitte ich Euch um Vertrauen und Eure Unterstützung.

#AllesIstDrin #TunWirEs

Vielen Dank, Euer Hans-Jürgen